

证券代码:000755 证券简称:山西路桥 公告编号:2023-15

山西路桥股份有限公司

2022 年度报告摘要

一、重要提示
本年度报告摘要来自年度报告全文,为全面了解本公司的经营成果、财务状况及未来发展规划,投资者应当到指定信息披露平台仔细阅读年度报告全文。

二、公司简介
1. 公司简介
2. 主要业务或产品简介

Table with 2 columns: 主要业务或产品简介, 主要客户或供应商. Lists various infrastructure projects and companies.

Table with 2 columns: 主要客户或供应商, 主要财务数据. Includes revenue, profit, and other financial metrics.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Shows quarterly and annual financial performance.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Details on accounting and financial indicators.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Further breakdown of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Continuation of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. More financial and accounting details.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Final part of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Summary of financial and accounting data.

证券代码:301056 证券简称:森赫股份 公告编号:2023-003

森赫电梯股份有限公司

2022 年度报告摘要

一、重要提示
本年度报告摘要来自年度报告全文,为全面了解本公司的经营成果、财务状况及未来发展规划,投资者应当到指定信息披露平台仔细阅读年度报告全文。

二、公司简介
1. 公司简介
2. 主要业务或产品简介

Table with 2 columns: 主要业务或产品简介, 主要客户或供应商. Lists various elevator products and companies.

Table with 2 columns: 主要客户或供应商, 主要财务数据. Includes revenue, profit, and other financial metrics.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Shows quarterly and annual financial performance.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Details on accounting and financial indicators.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Further breakdown of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Continuation of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. More financial and accounting details.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Final part of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要财务数据, 主要会计数据. Summary of financial and accounting data.

Table with 2 columns: 主要会计数据, 主要财务数据. Summary of financial and accounting data.

山西路桥股份有限公司 关于召开2022年度股东大会的通知

一、召开股东大会的基本情况
(一)本次股东大会召开时间:2023年度股东大会。
(二)召集人:董事会
(三)本次会议召开方式:现场投票与网络投票相结合。

二、会议基本情况
(一)会议基本情况
(二)会议召集人:董事会
(三)会议主持人:董事长

三、会议审议事项
(一)审议《2022年度董事会工作报告》
(二)审议《2022年度监事会工作报告》
(三)审议《2022年度财务决算报告》

四、网络投票的具体操作流程
(一)投票时间:2023年5月18日
(二)投票地点:深圳证券交易所交易系统

五、其他事项
(一)会议联系方式
(二)会议费用:与会人士食宿与交通费自理

六、备查文件
(一)本次会议第六次决议公告
(二)第八届监事会第四次决议公告

山西路桥股份有限公司 第八届监事会第四次决议公告
一、会议基本情况
(一)会议基本情况
(二)会议召集人:监事会

二、会议审议事项
(一)审议《2022年度监事会工作报告》
(二)审议《2022年度财务决算报告》

三、其他事项
(一)会议联系方式
(二)会议费用:与会人士食宿与交通费自理

山西路桥股份有限公司 监事会 2023年4月26日

森赫电梯股份有限公司 2022年度股东大会决议公告

一、会议基本情况
(一)会议基本情况
(二)会议召集人:董事会
(三)会议主持人:董事长

二、会议审议事项
(一)审议《2022年度董事会工作报告》
(二)审议《2022年度监事会工作报告》
(三)审议《2022年度财务决算报告》

三、其他事项
(一)会议联系方式
(二)会议费用:与会人士食宿与交通费自理

森赫电梯股份有限公司 董事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 2022年度股东大会决议公告

一、会议基本情况
(一)会议基本情况
(二)会议召集人:董事会
(三)会议主持人:董事长

二、会议审议事项
(一)审议《2022年度董事会工作报告》
(二)审议《2022年度监事会工作报告》
(三)审议《2022年度财务决算报告》

三、其他事项
(一)会议联系方式
(二)会议费用:与会人士食宿与交通费自理

森赫电梯股份有限公司 董事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日

森赫电梯股份有限公司 监事会 2023年4月28日